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¿Tiene usted cubiertos 
los accidentes del 
servicio doméstico?

Si una criada se lesiona estando a 
su servicio, ¿qué hará? Por menos 

| de 50 pesetas al afio puede suscribir 
una póliza con:

LEPANTO S. A.
Teléfono, 556. —  Jaspe, 14.

CIUDAD REAL

10—TELEFONO, 98.— UNA PESETA.

Terminó la Liga con el triunfo del Manchego sobre el Valdepeñas

Cuatro escenas del Manchégo..Valdepeñas: Arriba, una bpena parada de Rovira y un lío en la raya de gol valdepeflera que 
no fué gol por poco. Abajo el tercer tanto de Las Heras y otra parada espectacular de Rovira que salvó a su equipo de 
mayor tanteo. (Fotos Núftez).

E l  Ca/vo So te lo  dió la 

batalla al At. de M adrid

Juncosa, autor del gol de la victoria 
i atlética.

El equipo de Puertollano, anteoyer y 
como broche a su brillante campaña de 
la temporada, en que se ha clasificado 
para jugar la Liguilla, dió la batalla al 
Atlético de Madrid que Sólo pudo ganar 
por el escaso tanteo de 2-1. Esto de por 
sí ya es un triunfo meritorio. En la pá
gina 9 publicamos amplia información 
e impresiones del partido, con comenta
rios de unos y de otroa.

Anunciada ya la Liguilla, el Calvo 
Sotelo se desplazará a Tánger en su pri
mer partido. En la reunión de la Peña 
Deportiva, se puso de manifiesto el en

tusiasmo de la afición de Puertollano que 
apoyará incondicionalmente a su equipo 

/pues los socios se comprometen, además 
de pagar su carnet, a sacar entrada para 
todos los encuentros de la fase promo
cional. ¡Todo un gesto!

Los jugadores y  directivos "del Calvo 
Sotelo ee postraron ante la Patrona de 
la ciudad, Santísima Virgen de Gracia, 
para ofrendarle el 'triunfo de este año.

Es indudable que la afición de Puer
tollano está de enhorabuena y ARCO se 
la envía muy cordial.
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E l fútbol ¡uvenil, esperanza de España

Una jugada del choque entre los escolares de Francia y  España, que finalizó con 
el triunfo español por 7-1, Obsérvese al delantero centro español, en el suelo, 
debido al ímpetu que dió a la jugada. (Foto Miguel).
Al fútbol juvenil se le va dando la im

portancia que merece. Hay ya un cam
peonato nacional en marcha y, durante 
dos años, hemos acudido al torneo inter
nacional de la especialidad, en el cual, el 
año pasado, quedamos campeones y, este 
año, hemos hecho un buen papel en Bél- 
• ca, cortada nuestra carrera de triun
fos por la parcialidad del árbitro en el 
partido contra Yugoslavia.

Ahora la Federación ha decretado la 
obligatoriedad de que todos los Clubs de 
Primera tengan un equipo juvenil que to
me parte en los campeonatos nacionales. 
Y creemos que la medida se irá exten
diendo luego a los de Segunda y Tercera 
División para que la eficacia de la me
dida sea total.

Por otra parte, los campeonatos del 
Frente de Juventudes, tanto de Falan
ges Juveniles como de Escolares, nos han 
de dar esa cantera que necesitamos, jus
to soporte de un fútbol potente que vuel
va a recobrar el puesto que tenía en el 
campo internacional de este deporte.

Sin embargo, no estaría de más que 
los Clubs de nuestra provincia fuesen 
pensando en esto. En la presente tem
porada, a pesar de la campaña de ARCO,, 
no llegó a cuajar un campeonato pro
vincial de juveniles. Por desgracia no se 
le ha dado la importancia que merece 
v que ahora lá Federación rubrica con 
la orden que citamos anteriormente.

Pero como ahora es el tiempo de ir 
meditando los planes para el futuro, nos
otros pedimos a los Clubs y a la Delega
ción Comarcal de Fútbol que tomen la 
cosa con cariño y vayan organizándola 
con calma. (El campeonato regional tiene 
su importancia (relativa si no se pone 
coto a que sea refugio de jugadores pa
sados de rosca). pero el campeonato ju
venil es el que puede salvar el fútbol 
manchego que, en un futuro no muy le
jano, puede contar coii buenos equipos 
netamente locales con el ahorro económi
co que supone y  la garantía de la su
pervivencia y  continuidad de los Clubs, 
libres de agobios económicos.

Nuevo sistema para puntuar 
en la competición liguera

GIJON.—El periódico "Voluntad” pu
blica un reportaje en el que por un afi
cionado gijonés se estudia un nuevo sis
tema de puntuación para la clasificación 
de los campeonatos de Liga futbolísticos, 
mediante el cual se llegaría a evitar casi 
totalmente el frecuente caso de empates 
entre dos o más Clubs, como en el mo
mento actual, en que aparecen con pun
tos iguales nada menos que tres parejas 
de equipos, que son: Gijón y Atlético de 
Madrid, con 28; Real Sociedad y Santan
der, con 26, y Valladolid y Corufia, con 
24. Estos empates se prolongan también 
a la llamada puntuación real, o sea, a los 
puntos positivos y negativos.

El nuevo sistema, al que en principio 
llamaríamos "Uno, dos, tres, cuatro” , 
establece que la asignación de puntos se

haría con arreglo a la siguiente escala: 
empate en campo propio, un punto; em
pate en campo ajeno, dos puntos; vic
toria en campo propio, tres puntos, y 
victoria en campo ajeno, cuatro pimíos.

Con este procedimiento, los diez pri
meros lugares de la clasificación de Li
ga en la actualidad, en Primera División, 
serían: Barcelona cuenta con 40 puntos 
y de la otra forma tendría 66; Real Ma
drid, 39 y 64; Valencia, 38 y 62; Espa
ñol, 36 y 59; Sevilla, 34 y 54; Atlético de 
Bilbao, 32 y 49; Oviedo, 29 y 46; Gi
jón, 28 y 45; Atlético de Madrid, 28 y 45; 
Real Sociedad, 26 y 40; Santander, 26 
y 42.

Además, el autor del sistema estima 
que así como hoy día es muy corriente 
que ante un empate los dos equipos se

Las Heras, máximo 
goleador de la Liga 

en la provincia
Terminada la Liga, el jugador Las He

las (del C. D. Manchego) se proclama 
goleador máximo de Tercera División de 
la provincia y eso que no intervino en

Las Heras, máximo goleador 
muchos partidos. La estadística final que
da como sigue:
MANCHEGO

Con 20 tontos: Las Heras.
Con 16: Rodríguez.
Con 12: Pueyo.
Con 5: Sébas y Carbonell.
Con 4: Bolta, Jaro y Niño.
Con-1: Valch, Adolfo y Eulalia.
Goles del equipo: 73.- 

CALVO SOTELO
Con 16: Fraga.
Con 15: Vilaseca y Erigido.
Con 9: Castillo.
Con 7: Coto.
Con 5: Benito. «
Con 4: Gallego.
Con 2: Antoflito.
Con 1: Pía Mora y PepiUo.
Goles del equipo: 75.

VALDEPEÑAS
Con 15: Jovito.
Con 8: Carlos.
Con <: Hernández.
Con 2: Garrido, Ramos, Clemenbe y 

Nicolás.
Con 1: Arrieta y Gracia.
Goler del equipo: 40.

*  »  *

Como se ve, las delanteras mancheguia- 
ta y  calvosotelista se han llevado poco, 
pues sólo loa atacantes de Puertollano 
lograron dos goles más que los de Ciudad 
Real. El Valdepeñas, en cambio, metió 
casi la mitad menos goles que sus riva
les provinciales.

Después del Badajoz, con 99 tantos, 
Calvo Sotelo con 75 y Manchego con 73 
han sido los más realizadores del IV 
Grupo.

resignan a un reparto equitativo de pun
tos, con la aplicación del nuevo sistema 
los equipos pondrían mayor entusiasmo 
en la lucha, ya que ese mismo empate 
habría de dar dos puntos al equipo visi
tante, mientras que el propietario del te
rreno ganaría uno solo.'

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Arco. #36, 6/5/1953.



MIERCOLES, 6 DE MAYO DE 1953. A R C O Págiaa 3

La Tercera División 
tope en fichajes y

debe tener 
sueldos

Dice nuestro colega ANCOS de Toledo 
lo siguiente en un artículo publicado por 
él en “El Alcázar” (edición toledana):

“A finales de temporada la situación 
económica del Club Toledo es angus
tiosa. Peteira, en unas declaraciones a la 
Prensa mancbega, afirmó que el déficit 
del Club ascendía a 125.000 pesetas. La 
Directiva asegura que no llega a las 
100.000; pero de todos modos la suma 
resulta insuperable a la hora de liquidar 
a los acreedores.

La partida mayor se debe a los juga
dores. Restos de ficha je y sueldos pen
dientes. Las causas son de fuerza, ma
yor, y ellos mejor que nadie saben la 
recta administración que se lleva en el 
Club. Para algunos el problema es más 
agudo, porque viven solamente del fút
bol; para otros, no tan grave, pero áí 
de todos modos enojosa.

No es hora do hacer un estudio gene-

eiones modestas er. epapresas superiores 
a su potencialidad económica.
VISITA DE UN DELEGADO 

FEDERATIVO
Los impuestos ahogan al fútbol mo

desto, que tiene más de solaz que de es
pectáculo en plan de negocios. Y los 
Clubs de Tercera División están faltos de 
ayuda de los Clubs poderosos y  de otros 
auxilios locales.

Ejemplo al canto. El domingo último. 
El Toledo no había enviado la liquidación 
de lbs impuestos federativos correspon
dientes a los partidos jugados contra el 
Guadalajara y Valdepeñas; en total po
co más de 500 pesetas. El sábado se re
cibió un telegrama de la Federación 
anunciando el envío dé un delegado pa
ra la incautación de la 'taquilla, si antes 
no se entregaba el dinero. Vino un dele
gado, cobró las pesetas y se marchó... 
Todo ello antes que los jugadores cobra
sen los sueldos de manzo que se les-debía 
y de que la Directiva pudiera hacer fren-

Una de las fotos del Toledo del año actual. (Foto Archivo).
ral sobre el remedio a esta situación 
crítica porque atraviesan casi todos los 
Clubs modestos, igual que el nuestro. 
Pero va siendo preciso que la Federa
ción tomé las medidas necesarias para 
que los fichajes y sueldos de los Clubs 
de Tercera División tengan el carácter 
de gratificaciones y no puedan pasar de 
las 5.000 pesetas, como máximo, aqué
llos, y de 500, éstos. Es la única manera 
de no orear una generación de ganapa
nes inútiles y de no embarcar a pobla-

te- a otros pagos más urgentes, porque la 
Federación, al fin y al cabo, tiene en su 
poder,una fianza de 10.000 pesetas para 
responder hasta final de temporada” .

u i ü i m m i d
CA1ÁTRAVA1Q C-R-EáL. !

José Navarro. Carrillo
Quesos, Fiambres, Licores, Mantequillas

S  U C U  R S  A L E S  '
PLAZA GENERALISIMO, 33 y '34 

TELEFONO. 73.

LA PAJARITA, Feria, 15 y 17 

TELEFONO, 326

--------O--------
El interior izquierdo del C. D. Man- 

cbego, Juan Herrera Mazadle, con el 
sobrenombré de Jaro por el color de sus 
cabellos, nació en Madrid el 6 de Mayo

de 1921. Cumple, pues, hoy 32 años. 
(Aprovechamos la ocasión para, felici
tarle).

Comenzó a jugar en equipos de barrio 
de Madrid. El primer equipo serio fué 
el Ceuta, de III División, en 1943.

De allí pasó al Jerez, Hércules, Celta y 
Elvas de Portugal, una temporada en 
cada Club. Es en el Manchego en el que 
ha estado, con ésta, dos temporadas.

Siempre jugó de delantero y posee in
teligencia y conocimientos del fútbol.

Cafés RAZA
CÁSA FERNANDEZ

QUINIELA PREAMADA

RESULTADOS" y SIGNO

PRIMERA DIVISION 
Málaga-Oviedo 1
At.Madrid-Coruña 1
Barcelona-At. Bilbao 1
Santander-Valladolid x
R. Zaragoza-Valencia 2
R. Sociedad-Español 1
Celta-Real Madrid 1
Real Gijón-Sevilla 1

¡SEGUNDA DIVISION 
Melilla-Hércules x
Alcoyano-Las Palmas 1
Jaén_Mestalla 1
Murcia-Granada 1
Linense-Plus Ultra 1
Cacereño-At. Baleares 1
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¿Tendrá Ciudad Real, en la 
temporada dos equipos de la 

capital, en Tercera División?
MADRID.—Hemos tocado -el fin de la 

ccmp-uc-on hguera exi ei IV Grupo y, 
en ‘-lia, ya dennos visue que núes n o re
presentante manchego, Corvo Boieio, tras 
ereciuar esa Stgunua vuelta, como ya 
pronosticamos, pues ningún equipo ao 
Asparía en iad tres primeras Divisiones 
la na etectuado tan oiillaiitemcnie, se 
nos encarama en & iiguilia promocional 
con tooo merecimiento, y... quien sane, 
lo que eSoo corneo pueda deparar al equi
po puer mllañero.

te -o  vamos a tratar otro punto, su
mamente interesante, ya que tenemos por 
iCoSiuinore aventurarnos en pronósticos 
anucipauos, que debiüo a que nasca aquí 
siempre nos uieion la razón, seguimos 
con olios en espera de que esca vez tam
bién resulten verdaderos.

Aun no habiendo en el IV Grupo des
censos a regional, faltan por completar | 
aun cuatro equipos hasta los 18 Clubs 
que tienen que normarlo reglamentaria- ! 
mente. Como no hay altibajos numéri. ; 
eos, ya que el que asciende (Badajoz) lo j 
suple el descendente (Cace-eño) y  el : 
promocional- (Calvo Sotelo) en caso de j 
no clasificarse lo conserva, aunque tam- 
b-én desciende automáticamente el Plus 
Ultra, tenemos que ei mínimum de equi
pos que tendrán que ascender de las cate
gorías regionales serán tres equipos (o 
cuatro) a este IV Grupo.

Como se hará un torneo entre los cam
peones regionales por aproximación 
geográfica, es muy posible que el Fe
rrocarril, al qu;j ya consideramos cam
peón regional, logre uno de los tres pri
meros puestos en ese torneo de campeo
nes regionales (que muy bien pueden ser, 
los equipos campeones regionales de Ma
drid, Cuenca, Toledo y  algún extreme
ño), por lo que lograiía un sitio en la 
Tercera División. Por tanto, pronostica
mos que Ciudad Real, capital, que tanto

ama el deporte balompédico, verá esta 
próxima temporada colmadas sus ilusio
nes, no dejando un solo domingo de ofre
cer a su afición un partido de competi
ción nacional.—MIGUEL.

La última jugada en
Madrid, de la competición 

oficial en el IV  Grupo

Partido Girod-Toledo. En el último minu
to del parido un cornert sacado por 
Yanini, intentó rematar a las mállas 
Santamaría, pero la segura intervención 
del meta toledano Martínez, impide el 
remate. (Foto Miguel).

Nuestro concurso
------- o --------

JOSE LOPEZ LEDESMA, DE MORAL 
DE CALATEA VA, GANO EL CONCUR.

SO DE LA SEMANA
Por un punto ganó Jbsé López Ledes. 

ma, que vive en Mercedes 16 (Moral d& 
Calatrava) a Santiago Ciudad, de Puer- 
tollano, el concurso de esta semana, 
Ambos acertaron los -tres resultados, con 
el mismo tanteo en los partidos del Man- 
chego y Girod, pero en cambio Ledesma 
aventajó a Ciudad en el partido de Mé- 
rida. El moraleño dió el resultado exac. 
to de 3-2 y  Ciudad el aproximado de LO. 
Por ello, Ledesma consiguió 13 puntos de 
15 y  Ciudad sólo 12. Reñida disputa y 
¡hay que ver lo que afinan algunos! El 
resultado en que tropezaron más fué d 
del encuentro Girod-Toledo. La victoria 
de uno u otro la señalaban muchos. Ea 
cambio, el empate relativamente pocos.

PARTIDOS PARA EL DIA 10

TETUAN — L^COR-UÑA1̂ "—

CELTA ------ AVILES — -

E. INDUSTRIAL ----- HERCULES------

NOMBRE   ————--------- -------— ~

D IR E C C IO N ----------- ------------------ —

PO B LA C lO N -------- ——------------ --------- -

Almacenes "LOS PORTALES"
ALGODONES — SEDAS — PAÑERIA 

GENEROS DE PUNTO — LANAS 

PLAZA DEL GENERALISIMO 

CIUDAD REAL

PLEASANTVILLE (Nueva Jersey). 
“Jersey” Joe Walcott, que está a punto 
de dar por terminados sus entrenamien
tos para su pelea del 15 de Mayo con
tra el campeón de los pesos pesados Rocky 
Marciano, ha asegurado que el hombre 
que le dejó k. o. el pasado mes de Sep
tiembre es el más duro y  sucio pugilista 
con' quien se ha enfrentado en 25 años.

“Esto lo aprendí en nuestra última pe
lea. Es un terrible “topador” .

Walcott, que parece hallarse en excep
cionales condiciones de forma física a 
pesar de sus 39 años; boxeó seis asaltos 
en los que se concentró en firmes gan
chos de izquierda, indicando que la na- 
rir. de Marciano puede ser el principal 
objetivo de su combate de Chicago.

Joe rehusó hacer ningún pronóstico 
cuando se le preguntó sobre la forma de

Joe Walcott, a punto de terminar sus 
entrenamientos ante su combate con Marciano

JOE WALCOTT

boxear que intentaría frente a Marcia
no. No quiso revelar su táctica, pero sí 
dijo que espera que la pelea termine an
tes del límite.

“En el pasado combate, creo que le 
castigué más en los últimos asaltos que 
cuando lo derribé en el primero. Este 
golpe, que dió con él en la lona, era un 
golpe alto y no le afectó mucho. Le cas
tigué más en los rounds 11 y 12 que con 
aquel golpe.

El golpe con el que Marciano me dejó 
k. o. tampoco fué el más duro de la pe
lea. Me pegó más fuerte varias veces en 
los asaltos anteriores. Pero este golpe me 
cogió desprevenido. Me llegó cuando es
taba completamente cegado por la san
gre que manaba de la brecha ds la ceja 
y  no pude verlo venir ni prevenirme”, 
terminó diciendo Walcott.
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El C. D. M a n chego ante  
la próxim a tem porada

MIERCOLES, 6 DE M AYO DE 1953. A R C O

i
Queremos come rozar hoy una serle de 

trabajos, tendentes a exponer las fórmu
las que puedan asegurar la continuidad 
del O. D. Manchego de Ciudad Real. 
Serán cuotro o cinco, si Dios nos da pa
ciencia y tiempo.

Terminada la Liga, y prácticamente la 
temporada, puesto que pocos han de sel
los partidos que se jueguen hasta fines 
de Junio, hay suficiente número de se
manas para mirar con serenidad el futuro 
próximo en el que, en Abril de 1954, se 
eumpiirán las bodas ide plata del vete
rano y ya histórico Club de la capital.

Este sería motivo más que suficiente 
para no dejar at C. D. Manchego en la 
cuneta, aparte de que no vemos ia situa
ción tan negra y desesperada como para 
pensar en abandonos y  renunciamientos.

El equipo ha terminado 'a competición 
liguera en un puesto honroso, poco más 
o menos igual que en las tres ¡interiores 
temporadas. En el terreno deportivo, no 
hay pues nada que lamentar y añorar.

En el terreno económico es donde las 
cosas andan más flojas sin llegar tampoco 
a una situación caótica y  desesperada, 
pese al desastre que el TV Grupo, por su 
escaso número de Clubs y muchas fechas 
vacantes, ha supuesto este año.

Se arbitraron ingresos saneados por 
medios indirectos y hasta se aprovecha
ron casi todas las fechas libres para ju
gar algunos partidos amistosos que fue
ron tapando huecos.

Que el Deportivo Manchego, después 
de diez temporadas en categoría nacio
nal, tenga un déficit que en ningún mo
do llega a los 20.000 duros y que se va 
enjugando de año en año aunque se con
traigan otras nuevas deudas, no es cosa 
como para asustar si se echa una mira
da en torno a Clubs que incluso gallean.

Ahora bien, cada población debe tener 
el equipo que puede o merece en rela
ción con su afición, del mismo modo que, 
en las casas, se gasta más o menos según 
los ingresos del cabeza de familia. Y  nos
otros somos de los que creemos que. con 
bastante menos dinero del gastado en f¡- 
chajes en estas dos últimas temporadas 
—en que había que hacer un esfuerzo ! 
para mantenerse en categoría nacional y ¡ 
para la hipotética disputa de un torneo 
en un Grupo más fuerte de Tercera Di- 
visión, que no llegó a cuajar en reali- ! 
dad— puede hacerse un equipo decente, 
capaz de sostener dignamente al .Club 
en la inferior de las categorías naciona
les, que es a lo más que puede aspirar 
Ciudad Real hasta que no cuente por lo 
menos con 70 u 80.000 habitantes.

Sin llegar al amateurismo total y ra- ! 
dical ni al profesionalismo absoluto, pue
de hallarse una fórmula intermedia —llá
mesele amateurismo marrón o como se 
quiera— suficiente para formar un equi
po que se bandee bien en la Tercera Di
visión. Con esto no queremos decir que 
el equipo vaya a ser exclusivamente lo. ¡ 
cal, si es que en Ciudad Real no se en
cuentran 16 ó 18 jugadores con clase y 
aptitudes para la categoría nacional. Es ¡ 
posible que si, desde la Liberación acá 
se hubiese fomentado más el fútbol mo

desto y  juvenil, hoy habría valores sufi
cientes para hacer un equipo. Pero, por 
desgracia, muchos futbolistas crecieron 
sin control y  sin dirección y se perdieron 
definitivamente para el fútbol local.

Entre el Conquense y el Guadaiajara 
de este año y el Badajoz, pongamos por 
caso, hay notable diferencia, pero ahí 
tenemos un Girod y un Cuatro Caminos 
que se codearon con los más fuertes y 
terminaron la Liga en un lugar honroso.

Si se pone un tope máximo a los fi
cha jes y  se compone el equipo con ele
mentos locales de reconocida valía y 
otros que, como los Carbonell, Niño y 
Rodríguez ge la primera temporada, vie
nen con ánimos de darse a conocer, es 
posible que el Manchego liquide su défi
cit de una vez para siempre y  entre en 
el período económico del pequeño supe, 
rávit.

Si las taquillas medias fuesen como en 
Badajoz de 30.000 pesetas, nada tendría
mos que objetar a la formación de un 
equipo de 40.000 a 60.000 duros. Si como 
ocurre en Ciudad Real, no pasan de 8.000 
por término medio, los fichajes deben 
hacerse sin rebasar los 15.000 duros. 
Máxime cuando en la capital hay una 
afición hecha y  contrastada que, pase lo 
que pase, y venga el adversario que ven
ga, va al fútbol de todas maneras. Como 
base mínima, hay mil aficionados que 
apenas se pierden partidd,

paralelamente a la medida anterior, 
puede tomarse la previsión de reducir 
ligeramente las cuotas de socios, con lo 
que seguramente se obtendrían unos in
gresos fijos suficientes para atender a la 
nomina mensual, porque el fútbol lo sos
tiene la masa de aficionados modestos y 
no los más económicamente fuertes que, 
en ciudades como la nuestra, son los 
menos.

Con unas primas de fichaje de 5 a 8.000 
pesetas, unos sueldos de 500 a 700 pe. 
setas mensuales y  unos cuotas de 10 6 12 
pesetas al mes por socio de número y 
300 anuales por socio protector, creemos 
que podría defenderse bien el fútbol en 
Ciudad Real y  hasta se concelarían obli
gaciones anteriormente contraídas. No 
tratamos de pontificar, pero hágase la 
experiencia a ver lo que sucede.

Sin citar nombres, ahora mismo po
dríamos formar un equipo muy decente 
con sólo unos cuantos huecos por tapar, 
echando mano de los jugadores afincados 
en Ciudad Real y  que no viven exclusi
vamente del fútbol. De medios para 
atrás, apenas perdería en potencia el 
equipo respecto del de este año. Y  sólo la 
delantera sería la que habría que com
pletar.

Váyanse pensando en estas cosas co. 
mo solución, pero no dejemos todo en el 
aire hasta mediados de Agosto, en vís
peras de la Liga, para hacer las cosas 
mal y  tarde.

Otro día hablaremos de la posible fór
mula de crear una única y fuerte socie
dad deportiva, fundiendo todos los Clubs 
de la capital que en luga'- de minimi
zarse en heróicos, aislados y estériles 
estertores individuales, podrían darnos 
una entidad deportiva potente capaz de

Página 5

Los norteamericanos 
han escogido

--------o -----
En los Estados Unidos tienen una idea 

del fútbol bastante distinta de la que 
tenemos en Europa y en la mayoría de 
las otras naciones americanas, idea que 
se aparta, no poco, del verdadero espí
ritu del juego. Así, por ejemplo, mientras 
que aquí y en todos los países donde 
verdaderamente se juega al fútbol, han 
habido muchas discusiones acerca de la 
sustitución de jugadores durante un en
cuentro, y  siempre se ha llegado a la 
conclusión de que él cambio de futbolis
tas durante el partido sería en perjuicio 
de la misma esencia del juego, en los Es
tados Unidos, según un informe dado por 
el Secretario de un Club europeo que ha , 
permanecido durante un año en aquellas 
tierras, está permitido cambiar cinco ju
gadores en el curso de un partido de 
Campeonato y  tres más en un encuentro 
ordinario, lo que hace que sean dieci
nueve ’os jugadores que pueden interve
nir en ios partidos de fútbol estadouni
denses.

Además, e! mismo observador dec’ ara 
que los encuentros son divididos en .cua
tro paites de veintidós minutos cada 
una y, s.' no ha sido tomado ningún 
acuerdo contrario, los equipos cambian 
de campo en cada tiempo.

Todas estas normas, calcadas de los 
encuentros de baloncesto, están tomadas 
al parecer con vista a una mayor esp^c- 
tacularidad, pero es indudable que todo 
lo que este fútbol gana para la galería lo 
pierde en juego. Ante este dilema, que 
se presnta cada día con mayor intnsí- 
dad en el fútbol de todo el mundo, 'os 
norteamericanos ya han escogido.

La Bicicleta B. H.
NO ES DE LAS MEJORES 

¡ES LA MEJOR! 
DISTRIBUIDORES PARA LA 

PROVINCIA:
RODRIGUEZ HERMANOS, S. C.

TOLEDO, 4. CIUDAD REAL

El p rim e r nom bre  
en Radio

DISTRIBUIDOR NAVARRETE 
M.a Cristina, 1. C. REAL

!llllll[ill!!llllilllllllllllilll¡IIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIH
actuar dignamente en Tercera División, 
campeonao regional y  de aficionados, ju
veniles y  otros deportes muy interesan
tes. Pero hoy ya se nos hizo largo el 
artículo. Y, como preámbulo, bien está.

HAS AMA.
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Vida y milagros de Gene Kelly
Sus padres querían que fuese ahogado, pero  

él p re f ir ió  la escena y la p a n ta lla
Durante los últimos días de Marzo en

tró en España, procedente de Enrancia, el 
conocido y simpático actor cinematográ
fico Gene Kelly, acompañado de su espe
sa Betsy Blair y  de su hijita Kerry.

Las películas “Un día en Nueva York”, 
“Levando Anclas” , “Un americano en 
París” y, últimamente "Cantando bajo la 
lluvia” , han dado a conocer a Gene Kelly 
muy favorablemente entre el público es
pañol, por lo que su visita despertó mu
cha curiosidad entre los aficionados al 
séptimo arte, que acudieron en gran nú
mero al hotel donde se hospedaba para 
poder verle y solicitar su autógrafo.

Gene Kelly pasó a ser actor de cine 
después de un éxito moteórico en la obra 
teatral “Pal Jo-ey” , que se representaba 
en Broadway. La referida obra perma
neció un año entero en cartel,.y al ter
minarse las representaciones, Kelly es
tampaba su apellido de origen irlandés 

. al pie de un contrato con .la Metro para 
actuar en la película “For me Andy My 
Gal” con Judy Garland y el bailarín 
George Murphy. Apenas habían transcu- 
rido dos años, ya eran seis las películas 
en que había intervenido Kelly. Bajo la 
marca de “Leo” trabajó en “Piloto nú
mero 5” , “Dubarry was a Lady” , “Thou- 
sands Cheer” , “The Cross of Lorraine” 
y “Ziegfeld Follics” . Además, en présta
mo a otros estudios, realizó “Cover Girl” 
“ Chritsmas Holiday” .

Kelly tomó la decisión de dedicarse al 
baile mientras estudiaba en la escuela 
superior. Allí emper ó a interesarse por el 
arte dramático y oyó decir que si supie
ra bailar le sería fácil conseguir algún 
papel en las funciones escolares. Ante la 
sorpresa y  la admiración de su madre, 
se matriculó en una escuela de baile. 
Estos acoritecimientos tenían lugar en 
Pittsburgh, ciudad en que nació un 23 
de Agosto, hijo de James Patrick y de su 
esposa Harriett. El padre de Kelly era 
uno de los directivos de la “ Columbia 
Gramophone Company” . Su madre era 
artista y sus hermanas Joan y Louise, 
la primera profesora en un colegio y la 
otra maestra de baile. Tiene también 
dos hermanos. James Patrick, Jr., conta
ble en Cantón (Oregon), y Frederick, 
actor y bailarín.

La intención de Gene Kelly y de sus 
padres era que siguiera ja carrera de le
yes, a condición de que se sufragara los 
estudios con su propio trabajo, y esto dió 
lugar a que se ocupara en distintos ofi
cios sin importancia. Todavía estudiaba 
cuando empezó a bailar en Clubs noc
turnos de poca monta y su afición al 
baile fué en aumento de tal manera, que 
lanzó el código al aire, para dedicarse 
definitivamente al arte de Terps'core.

Montó dos escuelas de baile ayudado 
por su familia en esta empresa, y cuan
do ya funcionaban y eran un éxito, Kelly

%

marchó a ‘Nueva York, donde a los, dos- 
días le contrataban para un papel im
portante en'la revista “Leave i>t to míe” . 
En “One for the Money” ya fué el pri
mer bailarín.

Hollywood empezó a mandar cables y 
a hacer ofertas al artista que triunfaba

GENE KELLY
Broadway, pero Kelly no se atrevía a 

aparecer en un medio para él desconoci
do y continuó en el teatro. Sin embar
go, al terminar su actuación en “Pal 
joey” , como se ha dicho al principio, fué 
contratado por la Metro.

En 1941 contrajo matrimonio con 
Betsy Blair, de cuyo enlace nació su 
hijita Kerry el 16 de Octubre de 1942.

En España se le conoció en la pelícu
la “Levando anclas” , siguieron a ésta 
“Un día en Nueva York” , “Un americano 
en París” (Oscar de 1951) y “Cantando 
bajo la lluvia” ; entre sus últimas pro
ducciones, no vistas todavía en nuestra 
patria, se encuentra “The Devil 'Makes 
Three” , con Pier Angelí e “ Invitation 
to 'the Dance” .

La historia de 
un campeón 

de billar
WASHINGTON—Willie Hoppe, figu

ra predominante en el deporte dél billar 
por espacio de más de cuarenta y cinco 
años, sigue siendo a la edad de sesenta 
y cuatro años, campeón a tres bandas, 
Ese titulo que le queda lo defiende anual, 
mente contra quienes intenta arrebatar, 
selo. Durante su larga carrera ha sido 
campeón de todas las especialidades en 
ese deporte, y  ha conquistado fama in. 
ternacional y ganado bastante d.ne.o, 
Sus hazañas no han sido todavía supe- 
radas. A  la edad de dieciocho años con. 
quistó su primer titulo mundial.

En las dos primeras décadas del siglo 
en curso era popuiarísimo el billar. Pos. 
teriormente casi se ha eclipsado el inte, 
rés por él, a causa del enorme auge de 
la pelota base, el baloncesto, el futro!, el 
hockey, el boxeo y otros deportes que 
atraen grandes masas de publico. Por 
eso los aficionados de hoy día, apenas 
pueden darse cuenta del entusiasmo que 
suscitaban los triunfos de Hoppe. Este 
nació en un pueblo del Esiado cíe Nueva 
York en 1887. Su padre poseía un hotel, 
y toda la familia se dedicaba a servir a 
los huéspedes.

A  ios siete años empuñó Willie un (ta
co' por primera vez en su vida, debido 
a que en el hotel de su padre había saia 
de billar. Gracias a las lecciones de tu 
padre, él y  su hermano Frank se con. 
virtieron en niños prodigios . en aquel 
juego. Asistieron a la famosa academia 
de billar abierta en Nueva York por 
Maurice Daly. Posteriormente dieron 
exhibiciones de juego en toda 1a. exten
sión de los Estados Unidos.

A  la edqd de doce años, el padre de 
Willie ic enfrentó con Al Taylor, famoso 
jugador profesional de Chicago. El chico 
triunfó por 300 carambolas a 207. Aque
lla partida le dió a conocer en los me
dios profesionales, y no tardó en conver. 
tirse en una destacada figura en los tor
neos que se jugaban en Nueva York. A 
los quinos años jugó por primera, vez 
en Europa, resultando vencedor en e! 
torneo de jóvenes maestros organizado 
en París. Al poco tiempo conquistaba su 
primer título mundial al vencer al cam
peón Maurice Vignaux.
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PAÑUELOS y DORSfíLES
Antaño, cuando los futbolistas salían 

al terreno de juego, se les distinguía de 
lejos por la colocación de sus pañuelos. 
Cada, jugador tenía una manera peculiar 
de eulocarse esta pequeña prenda.

Unos anudaban las cuatro puntas y 
se lo encasquetaban en la cabeza; otros 
se lo colocaban en la frente a guisa de 
venda amarrándolo en el occipital; los 
más se lo colocaban bien la delantera o 
trasera de la cintura sujetándolo con la 
goma del pantalón; había qu-en sacaba 
dos pañuelos colocados en sitio estraté
gicamente visible, puesto cuidadosamen
te en su lugar y hasta tenían “su” ma
nera de deslizarse.

El lenguaje de los pañuelos podríamos 
denominarlo, los cuales les delataban su 
personalidad.

Hoy más de un locutor radiofónico dis
tinguiría mucho mejor a los jugadores 
por sus pañuelos que por los dorsales.

Precisamente a cuenta de éstos se dice 
que durante' e'l descanso de un partido, un 
espectador, refiriéndose al delantero cen
tro de uno de los equipos, exclamó: “El 
9 no ine gusta” , a lo que contestó su in
terlocutor: “Pues yo le vi en Barcelona 
y estuvo bien” .

No pretendemos hacer una elegía de los 
pañuelos,, ni crítica a los dorsaleá. Am
bos reflejan, sin proponérselo ,una época; 
la idealista y romántica y la fría e im
personal de los guarismos, y  conste que 
no nos referimos a la numeración de los 
jugadores como piezas o piñones que en
garzan con la rueda del equipo, bien 
agustados por ’ los preparadores moder
nos, sino a la gigantesca rueda futbo
lística, ya que hay quien comienza a ver 
ciertos cambalaches que pueden existir 
entre Clubs que ocupan un lugar holga
do en la clasificación con otros rayanos 
al descenso o bien a la conquista del tí
tulo, ya que de la forma que se están 
poniendo las cosas del fútbol tal vez re
presente mayor “negocio” ocupar un 
puesto intermedio en la tabla que dicho 
sea de paso, habrá que habilitar un cas - 
Ilero más para poner las cotizaciones 
bursátiles de los bonos.

En contrasteícon esta “atmósfera” , re
cordamos que no ha mucho un Club 
"amateur” inglés que le correspondía ju
gar un partido en su -campo, lo trasladó 
a otro de mayor aforo, y  la afición in
glesa se preguntaba indignada a ver si 
eso era amat-eurismo o  qué.

Más recientemente aún, leemos que en 
la Rubia Albión están dejando de asistir 
a los partidos de Primera y Segunda Di
visión numerosos aficionados mientras 
que en Tercera División siguen mante
niendo su “ clientela” .

¿N o será que en los de Tercera Divi
sión se ve más honestidad, más moral en 
el cumplimiento de su deber como pro
fesionales?

¿ No será que en los equipos de Terce
ra, División se ve más pundonor, idealis
mo, libertad de acción, o como se dice 
en el argot popular, más “hule” y emo
ción, aún en detrimento do la técnica?

¿ No será que se están empachando de 
tanta técnica o mejor dicho, de tanto tec
nicismo ? A  veces los públicos son tan ex
traños...

Nosotros nos conformaríamos con bas
tante menos que los puritanistas británi
cos simplemente con devolver al fútbol su 
sentido idealista y  espiritualmente depor
tivo no permitiendo el éxodo de juga. 
dones. ;

Los futbolistas que se han hecho en 
una provincia no deben trasladarse a 
otro Club de distinta provincia sin auto
rización de la Federación Regional, de 
donde se ha formado a ver si de esta 
forma la época de los pañuelos avanza 
un poco y  la de los dorsales retrocede 
bastante. FEDERICO BENGOECHEA.

(En “La Gaceta del Norte” ).
ANTES DE COMPRARe sc u c h e  un
PRECURSOR DE LA RADIO 

EN EL MUNDORADIO VERA
CIUDAD REAL

ReferidasjoorJodos 
BICICLETAS^! f f  J ,

VENTA EXCLUSIVA

PACHECO
<5RALAGUIIEQA,15-C.RÉAL

FdlSbrg ruedos
Ante el «Tour» [1953
NO HABRA EQUIPO NORTEAFRICA- 
NO—DETALLES DE LA ETAPA DEL 

TOURMALET
Ante la dificultad de encontrar diez 

corredores norteafricanos que reúnan 
garantías para el Tour 1953, los organi
zadores han decidido suprimir el equipo 
norteafricano, incluyendo a varios correa 
dores de aquellas tierras en algunos de 
los equipos regionales de Francia.

Esta solución es temporal.
* * *

La segunda- etapa pirenaica Caute- 
retS-Luchon (que será la undécima y  se 
correrá el 14 de Julio), tendrá una dis
tancia de 115 kilómetros y  tres conoci
dos montes: el Tourmalet gigante, el As- 
pin y el Peyrosourde.

Comprenderá, en total, 54 kilómetros 
de descenso y 61 kilómetros de subida. 
Los diferentes tramos se descomponen 
así:

En descenso: Cauterets-Pierrefibte, 10 
kilómetros, con un- desnivel d j 469 me
tros; Tourmalet-Santa María de Cam
pan, 16 kilómetros, con desnivel de 1.258 
metros; Aspin-Arreau, 13 kilómetros, con 
desnivel de 785 metros, y  Psyresourde- 
Luchon, 15 kilómetros, con desnivel de 
933 metros.

En otros términos, las cuantas “a tum
ba abierta” tendrán los porcentajes pro
medios siguientes: Cauterets-Pierrefite, 
4’69 por 100; Turmalet-Santa María de 
Campan, 7’86 por 100; Aspin-Arreau, 
6’05 por 100; y  Peyresourde-Luchon, 6’22 
por ciento.

En subida: Pierrefitte-Tourmalet, 80 
kilómetros, con desnivel de 1 652 metros 
(5’50 por 100 promedio); Santa María 
de Campan-Aspin, 13 kilómetros, con 
desnivel de 632 metros (4’86 por ciento 
promedio), y Arreau-Peyresourde, 18 ki
lómetros, con desnivel de 859 metros 
(4’77 por 100 promedio).

Es decir, que los altos de los montas 
están situados como sigue: Tourmalet, a 
40 kilómetros de la salida y 75 kilómetros 
de la llegada; Aspin, a 69 kilómetros y 
46, respectivamente, y Peyresourde, a 100 
y  15 kilómetros respectivamente.

Por lo tanto, desde el alto del Peyre- .. 
sourde se llega a Luchon bajando 15 ki
lómetros de “ a tumba abierta” .

Es de esperar que la llegada a Luchon 
se haga con intervalos apreciables entre 
los corredores, que influirán en la clasi
ficación general.

La p ró x im a  ve z  
a fé ite se  con una

Hispano Suiza
D is tr ib u id o r:

NAVARRETE
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LH-Sl?lr EIL IRIKLADL-KO
La ¡nternadonaliz 

cíe los to ros
Por su curiosidad reproduci

mos de “Alerta” de Santander: 
El comentador no sabe qué ocurre con 

las eo-riaas de loros y sus aledaños fia- 
mencoides,. pero algo de manera insensi
ble deriva hacia el dominio común de 
lo cosmopolita lo que parecía entrañable
mente genuino, especial, peculiarísimo de 
España; tanto que dió origen a una ca
lificación, la “españolada”, por cuya len
te deformadora veían a nuestro país los 
mundos sin toros, toreros ni sandunga.

Los indicios comenzaron a alarmar al 
comentador cuando una señorita norte
americana ,un caballerete inglés, un chi
no y  un canadiense, se contrataron para 
torear como los buenos en nuestras mis
mísimas plazas. De repente aparecían 
competidores de coletudos de acá, proce
dentes de lo anglosajón y aun de lo 
asiático. Y como lo hacían, poco más o 
menos, como nuestros pinchaterneras, ei 
público los aplaudía y ello estimulaba a 
otros muchos nacidos en Coneeticutt o 
Shasgai para emplearse en el poco peli
groso y lucrativo oficio, de “mataor” o 
“rehiletero” . Con lo qi,c andan por Ma
drid y Sevilla tipos ataurinados que pa
recen haber venido a vender tractores 
o a explicar a Confucio; en realidad, to
reros con todas las de la ley, incluso las 
leyes del Derecho internacional público. 
TORERIA DE IMPORTACION

Luego ha visto el comentador en los 
escaparates de nuestras tiendas tantas 
brujerías y “objetos para regafo”, minia 
turas de una artesanía de lo taurino, 
propio para turistas, “souvenirs d’Espag- 
ne” , reproducciones de lancea, trajes, 
grupos escultóricos de mesa evocando 
encierros de reses, “suertes” del redon
del, etc., que ¡pásmense ustedes!, no sa
len de nuestros 'talleres en su parte ma
yor, sino que son importaciones de los 
artífices trasfronteras, lujos de Biarritz 
y de Italia, de Bélgica y de la Alemania 
saga;z para el comercio. O sea que el ex. 
tranjero ha sustituido a España en la 
explotación de una de sus especialida
des, la que nadie concebía como aprove
chable por transeúntes de Baedecker. 
EL CONGRESO INTERNACIONAL 

Y llegó lo inconcemoiie: que én Ma
drid se celebrase —no hace muchos 
meses— un "Congreso Internacional 
Taurino” . El comentador, ante su anun
cio, se detuvo perplejo. ¿Internacional? 
Al principio apreció que los pueblos de 
nuestra familia, Portugal, Perú, Méjico, 
etcétera, aportaban sus respectivos dies
tros y aficionados a la sesudp reunión. 
Entonces, ¿a qué denominarla interna
cional, si para nosotros hispanoamerica
nos y portugueses no son nunca extran
jeros, “ internacionales” , si son los her
manos que vienen a su casa y no se les 
coloca extraños rótulos? Pronto salió el 
cronista de su error: eran, en verdad, ex
tranjeros de toda extranjeridad, sin lazos 
consanguíneos, los concurrentes, junto a 
la familia, a ese Congreso inesperado.

De los debates — ¡ya es. bonito celebrar’ 
sesiones para controvertir la colocación 
de las estocadas o la concesión de ore
jas, manes de Curro Cúchares!— salie
ron conclusiones científicas que se han 
entregado al Gobierno; a cuyas conclu
siones parece que han aportado las más 
decantadas esencias nuestros vecinos los 
franceses..

Añádese que a las corridas asisten, en 
Madrid y Barcelona, sin competencia lo
cal, casi a solas con ellos mismos, los fo
rasteros de otras hablas, el indígena se 
dedica al balompié, al baloncesto, o al ci
clismo, sus .espectáculos- nacionalizados, 
pronto nacionales, mientras los toros se 
internacionalizan por la exclusiva afición 
de los internacionales. Es un hecho que 
la corrida de “Leika” y  “whisky” va 
siendo, poco a poco, “ course” y  su prota
gonista “ toreador” .
HE AQUI OTRO PROBLEMA

Por lo que el cronista cree que., a Es
paña se le presenta un “problema”, uno 
de esos “problemas” de que tan pródigo 
es el léxico políticoperiodístico: ¿Debe- 
moa sostener a todo trance nuestro de
recho al domniio absoluto, en unión do 
los países hermanos, de las corridas y 
sus flecos flamencoides y comerciales? 
¿O será mejor cederle al extranjero esi 
ta exclusiva y liberarnos del complejo de 
la “éspañolada” , basado ed lo taurino, 
traspasándoselo a cualquier nación? Es 
decir: ¿Vale la pena de que España rei
vindique para ella sola la tauromaquia a 
todo trance, para no perder ese rasgo de 
su fisonomía, o es preferible y más ven
tajoso para ella ir a ver corridas da toros 
a Leipzig o Bristol, corroborándonos nos
otros en la industria, el deporte, la nave
gación, el arte; en fin, en la civiliza
ción?

Se nos presenta la oportunidad de libe
rarnos de la leyenda negra, prescindien
do de los toros,, regalándoselo a los ca
lumniadores.

Claro que habrá que inventar otro tó
pico para España, pero eso no es difícil: 
se le puede encomendar a otro Congreso, 
al de la Poesía. ¿Y  el gustazo de llamar
les atrasados, crueles, bárbaros, gitanos, 
y demás, a ingleses, franceses o japone
ses, cuando ean ellos los que se fanati
cen por las corridas y esté sembrado su 
suelo de cráteres de "plazas” ? Una serie 
de Congresos Taurinos Internacionales en 
los que fuésemos, poco a poco, cediendo 
los 'trastos a Norteamérica, Australia o 
Loxemburgo, variaría el curso de la 
Historia y  el sentido del alma de nuestra 
España. Y si se puedieran llevar también 
un poquito de sol, y  mandarnos un po
quito más de lluvia...

TOMAS BORRAS.
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LEA USTED

A R C O
REVISTA DEPORTIVA

¿Quién murmura que 
al Osasuna no le 

interesa el ascenso?
--------o-------

Recogemos de “El Pensamiento 
Navarro” :

“El ambiente está saturándose de ru
mores más o menos verosímiles. Y de his
torias teñidas en tremendas fantasías. Yo 
no sé qué es lo que pasa. Para ser más 
exacto, diré que no sé si pasa algo. 
Calculo que los ruidos los origina"él ner
viosismo, que se desfoga en mil cábalas 
absurdas. El que va a ascender, igual 
que el que va a casarse o examinarse de 
Reválida, llega al sacrificio con un buen 
cupo de ansiedad. Los prólogos son siem
pre terribles. Mucho más terribles que 
la realidad, por descontado.

Y la hinchada osasunista vive ahora la 
fase postrera del sufrimiento, se dispone 
a enfrentarse con el definitivo escollo de 
la ascensión. De ahí ha debido nacer la 
especie absurda de que a cierto sector 
directivo no le interese la Primera. Divi
sión, por razones de orden económico. 
¿Y  cuáles razones podrían ser las tales?

Echándole fantasía a la cuestión, pue
de que alguien haya pensado en la obli
gación de llenar el equipo de camisas ber
mejas con Kubalas, Bioscas, Basoras, etc., 
al objeto de hacer «a. papel relumbrante. 
Pero esa postura no apoya los pies en el 
suelo. Nuestro fútbol, nuestra capacidad, 
con el actual San Juan o con un Estadio 
multitaidinoso, será siempre exigua para 
mantener el rango profesional del ac
tual fútbol, Estos días, precisamente, se 
está hablando de que el • Madrid va a 
birlarnos dos jugadores útiles. ¿Cree 
alguien que la Directiva los deja marchar 
de buen grado ? Supongo qu© lo que ocu
rre es que nuestro Club no puede em
barcarse en discusiones de 25.000 duros 
por año, pues los ingresos no alcanzan, 
semejantes dispendios. Nuestro desenvol
vimiento no podrá ir jamás a discutir el 
poderío económico de las grandes poten
cias. Y la más importante medida que 
debieran tomar todos los Clubs es la de 
ajustar previamente ,en armónico em
pate, los ingresos con los gastos.

No conozco el criterio gobernante. Pe
ro supongo que, más o menos, coincidirá 
con ese punto de vista: Llevad hasta el 
límite el esfuerzo, pero sin que rebase 
las posibilidades naturales, cosa que pue
de calcularse con poca imaginación.

Pero, dentro de esa modestia de me
dios, quedan recursos abundantes, si se 
sabe luchar y trabajar. El ascenso inte
resaría de cualquier manera, aunque fue
ra antieconómico, cosa que no tiene por 
qué suceder. Interesaría por el ascenso 
mismo. Y Osasuna lo ha perseguido- 
ahincadamente. De otro modo, no habría 
garantizado a sus jugadores una consi
derable prima, para estimular su logro. 
Esa es toda la verdad .Luego, ya vere
mos lo que puede hacerse. Pero serena
mente, sin que nos maree la fiebre de 
esa alegría.

Los pobres que no tienen más qu© un 
modesto traje van a las recepciones im
portantes con igual dignidad que los po
tentados de frac. Y, a veces, hacen un 
papel más brillante que aquellos.

SANTT DE ANDIA.
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El Calvo Sotelo- 
a través de

Ha sido este un, encuentro de “guante 
blanco” y aunque en el transcurso de él, 
lo cortés no ha ertado reñido con lo va
liente, su resultado ni ha colmado de inu
sitada alegría a los vencedores ni'de de
sesperación a los vencidos. Este encuen
tro ha servido de provechosa lección a 
Maside que habrá sacado sin duda algu
na la conclusión de una satisfacción muy 
honda por ver el fruto de su trabajo du
rante toda la temporada, al contemplar 
a sus jugadores en excelente forma físi
ca y moral.
PRIMERO MASIDE 

El simpático entrenador local nos dice:'
—Ni ellos ni nosotros nos hemos em

pleado a fondo, se ha jugado con ganas de 
triunfo pero con exquisita nobleza y co
rrección.

—¿El resultado?
•—No me parece justo. Pues a la ma

yor clase de algunos de los jugadores 
•visitantes en los que figuran hasta ínter.
: nacionales, se ha puesto mayor codicia 
por nuestra parte y a veces, si se quiere, 
hasta mejor juego. Calibrando con jus
ticia una y otra cosa, creo que el resul
tado justo de este partido debió de ser 
un empate.

—Háblenos del próximo partido en 
Tánger.

—¿Pues qué quiere que le diga? Que 
allá iremos a dejar lo más alto que nos 
sea posible el pabellón deportivo de Puer. 
tollano.

—¿Del Levante, Córdoba y España de 
Tánger, cuál le parece más potente?

—Los tres son muy buenos y con mu
chísimos mérito spara subir a Segunda 
División. En sus campos son enemigos 
muy difíciles de vencer...

—¿Y en Puertollano?
—¡Ah! Amigo; eso ya es otro cantar... 

Tengo plena confianza en mis jugadores 
y aquí 'tendrán que sudar mucho para 
arrancarnos iun solo punto nuestros pró
ximos rivales.
DESPUES COSME, DELEGADO 

DEL ATLETICO
' — ¿Cómo ve usted al Calvo Sotelo?

—Equipo pegajoso y . conjuntado. 
Gran idea del desmarque y buena dis
posición para el tiro a puerta.

— ¿Lo mejor?
—Todo el equipo está muy bien. El 

portero es muy bueno y su defensa tam
bién.

— Qué cree usted que podrá hacer 
en la Liguilla de ascenso un equipo así ?

■—Pues dar muchos disgustos como a 
nosotros nos lo ha podido dar esta tarde. 

—¿Algo para la aí.ción local?
—Sí, sí; desde luego. Que con esta 

nueva visita del equipo Atlético de Ma
drid a Puertollano, se han estrechado más 
si cabe las formidables relaciones que en
tre mi Clutí y  el del Calvo Sotelo exis
ten desde hace muchos años, y por ello, 
y en nombre de todos los directivos del 
Club que represento, me es muy grato 
ofrecer incondicionalmente la coopera
ción de nuestros colores para lo que pre
cise este simpático Club, esta excelente_ 
afición de la que todos nos marchamos • 
encantadísimos. Al salir de Madrid, esta 
mañana, otro directivo que ya estuvo 
aquí en otra excursión, me dijo que ve
nía a visitar a un Club compuesto de 

j caballeros; mañana, cuando le vea, le

At. de Madrid, 
las Casetas

diré que efectivamente acertó en su ma
nifestación, pero que a eso de caballeros 
hay que aumentar que esto es una ciu
dad de hidalgos, pues no se puede dis
pensar a un visitante más atenciones y 
más deferencias.
RODRIGUEZ, EXTREMO DEL 

MANCHEGO, OPINA
Entre los invitados del Calvo Sotelo en 

la Peña Deportiva al lunch en honor de 
los jugadores locales y los del Atlético 
madrileño, se encuentran algún directivo 
del Manchego y algunos de sus jugadores.

ANTONITO

conversa y bromea con Novo y con Ala- 
zorza, como si fueran (y lo son), viejos 
camaradas.

— ¿Tu opinión sobre la clasificación del 
Calvo Sotelo?

—Descontado aquello (y que no hace 
falta que repita) de que ,de no haber si
do el Manchego el que se hubiese clasi
ficado, le diré que me alegra sincera
mente que haya sido un'equipo manche
go, más por las razones de vecindad, por
que yo, aunque usted no lo crea, soy na
cido en la Mancha.

-—¿Pero no eres madrileño?
—Criado en Madrid, pero na cido en la 

Mancha. Nací en el puebleci'to de La 
Garganta. De donde fui, a los dos años, a 
Madrid.

—Bueno, y ¿tú crees que él Calvo So- 
telo podrá realizar buena campaña en la 
Liguilla ?

— Lo creo y  lo deseo con toda m i alma. 
Yo y todos mis compañeros. Si pudiéra
mos ayudarle en algo, ahora que para 
nada pérjudicariamos al Manchego, lo 
haríamos de la mejor gana.

—Claro; antes no...
‘ —Yo admiro y quiero al Manchego co
mo una cosa propia, pues en él llevo 
cuatro temporadas, mejor dicho, cinco, 
pues la que estuve en el servicio militar 
me encontraba fichado por el Manchego 
igual que otra cualquiera. Fui cedido al 
Tárrega por una temporada más que por 
nada por no perder la forma.

— De los jugadores del Calvo Sotelo, 
¿con quién simpatizas tú más?

—Con todos. Miro usted .aquí tiene 
a Alazorza que ha sido siempre mi se
cante. Pues ya lo ve, lo mismo le disputo 
ahora un trozo de lomo que en el campo 
un balón.
Y PARA TERMINAR ANTOSTTO

El saladísimo gallego ya es en Puer-

Después del Manchego 
Valdepeñas

LO QUE NOS DICE EL PRESIDENTE 
VALDEPENEEO

Terminado el encuentro Manchego-Val- 
depeñas, saludamos al Presidente del Val
depeñas, don Martín Maroto, a quien pre
guntamos cu impresión del partido que 
acaba de finalizar, y nos responde:

—El Manchego es un equipo magnífi
co; completo en todar sus líneas y con 
una preparación físico¿técnica admirable.

— ¿Entonces considera justo el resul
tado?

—No solamente justo, sino que ha sido 
poco el tanteo que hemos encajado; pues 
los cinco goles no reflejan la diferencia 
de calidad 'de  juego entre uno y otro 
bando; lo mismo hubieran podido ser 
diez que doce goles, y eso que Rovira 
ha estado inmenso.

— Es vcidaa, este chico es excelente; 
yo ya lo conocía y sabia lo de su posible 
fichaje al Real Madrid. ¿Es cierto que 
le han dado ustedes la carta de libertad?

■—Sí, la hemos dado a Rovira y a otros 
cuantos, pues nuestro propósito — que 
es el ideal— es hacer equipo a base de 
cantera local, con un buen entrenador, 
del que carecimos casi toda la tempora
da. Eote es el fin que debemos pe.s.guir 
todos los “modestos” , pues de otra for
ma... no hay quien aguante los excesivos 
gastos que supone una competición (y 
cada día más). Fichajes económicos y... 
nada más.

— ¿Qué le parece el proyecto ese de 
que humos hablado del torneo entre los 
reservas del Madrid, Atlético, ustedes, 
nosotros, Toledo, etc. ?

—Pues, magnifico; así cubrimos fe
chas y recaudamos algo, que loa meses 
pasan volando y... ¡buena falla nes hacen 
las perras!

—No me diga usted nada, pues nues
tro romanticismo en materia futbolística, 
muy caro nos está costando.

— ¡ Que cristalice en realidad, para bien 
de -todos y especialmente do la afición 
en general, la qu-e en todo momento, de
be seguir prestándonos su valioso apoyo!

ANGARFE.

BiiiiiiiiiiiiiiiiiiiuiiiiiiaiiniiiiimiiíiiiuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiJiiiiiiiiiüiiiniiiiimiiiiiiiiiiiiuiiiiiiiiiiiiJiiiiüiiu»1
tollano tan popular como el doctor Li
món. Tanto por su trato sencillo y co
rrecto como por sus buenas actuaciones . 
en el rectángulo íulboiisuco. AntuUito 
ocupa un buen lugar en las preferencias, 
de iodos los aficionados.

— ...Y bien Antoñito, antes de partir 
para Tánger dinos qué crees tú que va 
a ocurrir allí.

—Pues nada, que ganaremos o por lo 
menos vamos a procurar ganar y si, a 
pesar de todos nuestros buenos deseos, 
ellos son mejores o tunen'mas suerte que 

sotros y no vencen, lo que deseo es que 
esta buena afición no ponga en duda ni 
iun solo momento que todos nosotros he
mos salido a dar todo cuanto nos sea po
sible para vencer y  llevar al equipó a Se
gunda División.

Y como quiera que el gallego no puede 
atendernos por más tiempo porque aca
ban da escamotearle un plato de salchi
chón, ló dejamos para que no pueda de, 
•ir luego que fué por nuestra culpa.

ANEZDA.
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Lo que nos dice Arrieta, después 
de su lesión, sufrida en Toledo
Piensa re tira rse  del fú tb o l d e fin itiva m e nte

VALDEPEÑAS.—Nos acaba de llegar 
la noticia de que Arrieta ha llegado de 
Madíid, después de ser tratado en la 
Mutua, de la lesión sufrida en Toledo.

Nos apresuramos a visitarle y lo en
contramos en una hamaca, con la pier
na lesionada extendida, la que no puede 
tener de otra forma porque la escayola 
le cubre hasta casi todo el muslo.

Arrieta sonríe como siempre, con esa

ARRIETA
sonrisa suya que le hace parecer un chi
quillo. Y comienzan las preguntas.

¿Cómo te encuentras
—Bastante bien y si como me asegu

ran, no hay contratiempo, para el cinco 
de Junio estoy libre de la escayola.

— ¿Qué fué por fin?
—Fractura de tibia y peroné. Me di

cen los módicos que es mejor que la 
fracutra haya sido en los dos huesos, 
porque de esta forma la soldadura que
dará mejor.

— ¿Cómo ocurrió?
- -Las cosas del fútbol, una entrada fea. 

que no debieron hacerme y la pierna que 
la tenía en mala posición.

— ¿Muy dolorosa?
Al principio no, pero cuando viajé 

a Madrid lo pasé muy mal y ahora un 
poco, creo que por el cambio de tiempo.

— ¿Por qué no 'Ce quedaste en Toledo?
—Allí me atendieron muy bien, pero 

pareció mejor La ■'I adarme a Madrid y 
así se hizo. Por cierto que la primera 
impresión fué mala y luego se pudo 
comprobar que no se habían astillado las 
fracturas y presentaban un aspecto in
mejorable para volverlas a ensamblar.

—-¿Qué tal lo pasaste en tu estancia 
en Madrid?

—Dentro de lo que cabe, bien. Cons
tantemente tenía visitas, amigos, juga
dores del equipo y también jugadores del 
Toledo y con. ellos Peteira que se me 
ofreció incondicionalmente para lo que 
necesitara.

Se generaliza la conversación y apro- 
jvechamos un momento propicio, para la

pregunta que llevamos pensada. Eso sí, la 
hacemos con silenciador, porque la madre 
y la novia se hayan presemos.

— ¿Volverás a jugar?
—Creo que esta vez me corto la coleta.
—-¿Lo dices plenamente convencido?
—Sí. Las lesiones me han fastidiado 

mucho. Viniendo de Santa Cruz, de ju
gar el homenaje a Luchana, me rompí 
la clavícula. Cuando jugaba con el To- 
melloso tuve una lesión de tobillo, con 
derrame. Aquí en Los Llanos 'tuvieron 
que darme cuatro puntos de sutura en 
la cabeza y por último ésta. Y aunque ( 
me aseguran de que esta pierna quedará 
aun más fuerte que la otra, no .quiero 
probar fortuna. i

— ¿Muchos años de fútbol?
—Desde • que era un chiquillo. Jugué 

en el titular del Frente de Juventudes, 
luego en Educación y Descanso; durante 
el servicio militar en el Tablada de Se
villa, también lo hice en el Tomelloso y 
luego lo que has visto por aquí última
mente.

— ¿Entonces, mucha afición?
—No puedes figurarte...
Mas al 'llegar a este punto hay ama 

interferencia. La novia tercia en la con
versación y se. produce un diálogo, en
tre ellos, chispeante de gracia, pero con 
marcada intención por parte de la novia 
para buscar y rebuscar argumentos, con 
el fin de convencerlo para que cuelgue f 
definitivamente las botas. Y ya sabemos 
lo que pesan esta clase de argumentos 
en el ánimo de cualquiera, así es que 
damos por definitiva la contestación a 
nuestra más intencionada pregunta, so
bre todo cuando vienen reforzados..por 
el deseo de una madre.—C. P.

Litigio a cuenta de 
una quiniela

UNO PAGO EL BOLETO Y OTRO LO 
CUBRIO... Y  AHORA NO SE PONEN 

DE ACUERDO PARA COBRAR
CHANTADA.—Se va a dar en esta 

ciudad el primer caso de litigio judicial 
entre dos jugadores de las Apuestas Mu
tuas Deportivas.

Resulta qué A .R., industrial, y R. V., 
constructor de obras, no se han puesto 
de acuerdo sobre la legítima posesión de 
un boleto que fué depositado en el bu
zón instalado en esta localidad y que re
sultó con los catorce resultados exactos 
en la última jornada de Liga, y al que 
lo corresponden, por consiguiente, 36.402 
pesetas de premio.

A. R. es quien tiene en su poder el 
boleto y afirma que a él sólo le perte
nece, y que le había dado a cubrir a 
R. V. que le firmó asimismo, pero que 
ello no significaba, en modo alguno, que 
jugasen a medias la quiniela, pues otras 
veces las dió r. cubrir también con igual 
intención, en presencia de R. V. a dis- i 
tintas personas, indicándoles igual que 1

Humor deportivo
E X C E S O ,  por OCIO

—¡¡¿Pero usted qué se ha creído que 
es ser juez de línea...?!!

iiiiiiiiiiiiinifliniiiiiiiniii :

Anecdotario
futbolístico_________

Se celebró un encuentro entre dos 
equipos modestos. Un jugador se tomó la 
libertad de telefonear al periódico para 
informar. Hablamos con él.

— ¿Qué lia sucedido?, preguntamos.
:—¡Ha sido todo estupendo! ¡Una gran 

tarde! ¡Magnífico! Al final del partido ¡ 
nos dieron una merienda; sobró de todo; 
hubo baile al final...

—Que aproveche, hombre ¡que apro
veche!

* * *
Entre otras cosas que decía ama nota- i 

enviada de cierto pueblo, se leía:
...El delegado deportivo, señor Z, ai 

ver la gran emoción que' causaba ¡este 
encuentro ordenó al árbitro, señor V.,, 
prorrogase el partido cinco minutos.

Sin comentarios.
, * *

Otra cosa de otro sitio:
“ ...Faltando quince minutos para ter_ I 

minar él encuentro, el público se dió 
cuenta de que en el bando contrario 
actuaban doc© jugadores. Comenzó a 
chillar y entonces, el árbitro, decretó la. 
expulsión del que sobraba...” , i

Mejor es reir.

a éste que ponía sus nombres respecti
vos, con objeto de ver quien de ellos te
nía más suerte, pero sin que por ello tu
viesen parte alguna en los boletos que 
cubría.

Por su parte, R. V. dice que él cu
brió el susodicho boleto con la intención 
de jugarle a medias, como pretende de
mostrar con la prueba de que le firmó 
con su puño y letra, y que, al ir á  de
positarlo en el buzón así lo declaró a 
A. R., haciendo al mismo tiempo ademán 
de pagárselo, cosa que impidió éste por 
cortesía. El asunto, según se dice, va a 
ser llevado al Juzgado.
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E l Daim se afianza en 
segundo puesto

Impresiones del partido de Bolaños y 
charla con el veterano Paco

Campeonato Regional
Socuéllamos, 6; Manzanares, O. 
Herencia, 0; Crlptana, O,
Castilla, 0; Ferrocarril, 0.
Bolaños, 3; Daimiel, 5. 

CLASIFICACION

DAIMIEL.—Regresaron satisfechos de 
Bolaños los seguidores daimieleños, des
pués de haber obtenido el Daimiel C. F. 
dos nuevos puntos positivos, ql vencer en 
aquél campo por 5-3, con lo que se 
afianza en el segundo puesto al acecho 
de cualquier tropiezo del Ferrocarril que 
sigue imbatido, pero que parece haber 
perdido el fuelle de la primera vuelta, 
pues sólo pudo 'empatar con el Castilla.

-—'¿Muchos seguidores?, preguntamos 
a uno de éstos.

—No te puedes ni imaginar. La af i 
ción crece como la espuma y fueron in
finidad de coches y camiones los que se 
desplazaron a Bolaños.

— ¿Artífices del triunfo 
—Burgos y García Rayo, que estuvie

ron magníficos..
— ¿Desarrollo del partido?
,—Dominio alterno en la primera parte 

que terminó con empate a dos. En la 
segunda se impuso el Daimiel que domi
nó e hizo un juego perfecto y  maravillo
so, que terminó con el rotundo tanteo 
de 5 a 3.

— ¿ Cómo habéis regresado tan pronto ? 
—Para que la afición supiese ensegui

da la grata noticia.
Aprovechamos la ocasión para felici

tar a Directiva y entrenador, a quien 
espero interviuvar la próxima semana. 
PACO, UN VETERANO DEL 
FUTBOL DAIMIKLEÑO

— ¿ Qué tiempo llevas jugando con el 
Daimiel C. F .?

—Pues desde el año 1945, siendo en
trenador por entonces Caifer,

— ¿Has jugado con algún otro equipó? 
—No, solamente con el Daimiel, aun

que fui llamado para ser probado por el 
Club de Elche, que entonces jugaba en 
Segunda División, no pudiendo acudir a 
su requerimiento por sufrir, jugando con
tra el Miguel del Prado de Valladolid, 
una distensión de ligamentos.

— ¿El puesto en que juegas es el que 
más te gusta?

—Sí, es el que me va mejor a mis con
diciones de juego.

— ¿Ves justa la clasificación de tu 
equipo ?

■—Sí, es justa, a pesar de que podía
mos ir aún mejor clasificados, si se tiene 
en cuenta que los partidos jugados fue
ra de casa que se perdieron, se podíaD 
haber muy bien empatado o ganado. .

— ¿Esperas seguir jugando mucho 
tiempo ?

—Pues un par de -años o quizás más, 
ya que me encuentro mejor que nunca.

— ¿Cuándo juegas mejor, en terreno 
propio o ajeno?

—Pues en todos los campos, ya que 
son muchos los partidos y  años que llevo 
jugando y no me fijo en nada más que 
en poner todo mi entusiasmo en los en
cuentros.

— ¿Ves muy importante en los parti
dos el factor público?

—Indudablemente influye bastante en 
los resultados aunque ya te he dicho an
tes que los jugadores salimos a jugar sin

Paco, del Daimiel
pensar si el público anima a favor o en 
contra; lo interesante es ganar.

— ¿Crees que se seguirá manteniendo 
la misma clasificación?

—Creo que sí; por la afición daimiele- 
ña trataremos de seguir en el segundo 
puesto. Y  si pudiésemos y el Ferrocarril 
se descuidase, el primero.

Y  estas son las manifestaciones hechas 
por Paco medio derecho del Daimiel C.F.

CASILLAS.

EL ENFERMO EN PAZ, por Castanys.

J. G. E. P. F. C. P
Ferrocarril 10 8 2 0 37 6 18
Daimiel •... 10 7 0 3 29 22 14
Socuéllamos 10 5 0 5 27 26 10
Manzanares 10 5 0 5 22 22 10
Malagón ... 9 4 1 4 16 14 9
Criptana .... 10 4 . 1 5 22 21 9
Herencia ... 10 3 2 5 14 15 8
Bolaños .. . 10 3 0 7 15 35 6
Castilla ... ... 9 1 2 6 8 28 4

enfermedad sería descrita y comentada 
por todos los periódicos.

i i H I I ! l l l l f f lU l l l l l l l l l l lü l l l l l l l l l l l lH ' ' i | '^ ! l " ! . . . .
LEA-USTED

A R C O
REVISTA DEPORTIVA

La. jornada ha sido normal, a excep
ción de la fuerte derrota del Bolañego, 
en su feudo. Lo que nos dice mucho a fa
vor de ios vencedores que marchan con 
paso firme hacia el segundo puesto do la 
clasificación.

En Socuéllamos hubo victoria local, 
pero nos extraña, el resultado que no 
viene a confirmar la calidad que esperá
bamos de los titulares manzanareños.

Los de Herencia, van dando una de 
cal y otra de arena. Un punto más que 
se dejan arrebatar en beneficio de los 
criptanenses que van mejorando a cada 
jornada que transcurre.

En Manzanares, el Oastilla, no pudo 
vencer al Ferrocarril, falto de muchos 
titulares. Con este nuevo punto positivo- 
los del carril, confirma sil buen mo
mento.
LA PROXIMA JORNADA

Criptana-Manzanares.
Ferrocarril-Malagón.
Castilla-Socuéllamos.
Daimiel-Herencia.
(Descansa Bolaños).

El primer partido, el Oriptana-Manza
na res, debe de resolverse con una victo
ria para los locales, que han logrado re. 
cuperarse, mientras que los manzanare
ños parece ser que han entrado en ba
rrena.

El partido que se jugará en Ciudad 
Real, entre el Fen-ocarrll y el Malagón, 
ha de ser muy competido, pero qué debe 
señalar una nueva victoria local. Los de 

. Malagón, forman un buen conjunto en 
I ei que se alinea Solana, dos juveniles do! 

Manchego, Avelino y Antonio y Jarillo, 
un muchacho del cual cuentan muy bue
nas cosas. Con la victoria a favor de los 
del carril, caso de que se produzca, se 
irá afirmando de manera indiscutible, el 
campeón del torneo.

En Manzanares, contenderán el Casti
lla con el Socuéllamos, partido en el que 
los visitantes deben de sacar por lo me
nos un punto.

Y, por último, en Daimiel, el titular 
debe de alzarse con una fuerte victoria, 
frente a ios de Herencia. ^
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E N LA S C A SETA S

Rovira espera fichar con el Madrid y ser el 
portero titular de los merengues

Mancheguistas y valdepeñeros creen que la diferencia de goles oudo ser mayor
Venció holgadamente el Deportivo 

Manchego a su rival provincial el Club 
Deportivo Valdepeñas y si los interiores 
mancheguistas hubiesen estado un poco 
acertados, la goleada que se hubiese pro
ducido habría sido la más grande regis
trada en la temporada. No salieron con
tentos los espectadores, porque el Man
chego, aun demostrando ser más equipo 
que el Valdepeñas, por una mala tarde 
de sus interiores, no redondeó una victo
ria que no interesaba nada más que por 
aquello de la rivalidad.

* * *
En los vestuarios locales no hay ni 

alegría ni tristeza. Solamente los goleado
res se sienten contentos. Preguntamos a 
Toares por su lesión y nos dice que—afor
tunadamente—no es nada y que no tendrá 
consecuencias,

Don Victorino' Rodríguez, Vioe^presi- 
/ dente del Deportivo Manchego, se lamen

ta de la mala suerte de los interiores y 
dice que la victoria hubiese podido ser 
más amplia con solamente haber marca
do los goles que ambos tuvieron hechos.

Rodríguez, ha sido el máximo goleador 
y le preguntamos:

—¿Satisfecho de los goles?
—Hombre, siempre que se marcan es 

para estar contentos. . -
— ¿Y  el resultado?

ROVIRA
—Pudo y debió ser más amplio. No 

hemos tenido suerte.
— ¿El mejor de los visitantes?
—Rovira. Es un gran portero.
— ¿Y  del Manchego?
—Pues todos pudimos empeño en ga

nar. Hay veces que las cosas no salen a 
medida de nuestros deseos.

— ¿Y  la lesión?
—Aquello terminó. Hoy me encuentro J

como en mis mejores tiempos.
—Nos alegramos.
Los interiores mancheguistas, ei limar 

del partido, no están, no podían -estar, 
contentos. Ese fino jugador que es Car- 
bonell, ha estado difuminado toda la 
tarde y el hombre, sensato, se lamenta

. Cuando terminamos de hablar con el 
señor Utrera, sale Rovira, el buen por
tero valdepeñero, y la figura del equipo 
visitante. Como parece ser que está en 
negociaciones con el Madrid, hacemos 
un aparte con él. Y nos dice:

—El jueves jugaré con el Madrid, fren.

Ei C. D. Valdepeñas del domingo
de que no le ha salido una sola jugada 
a derechas. P,ero nosotros. que sabemos 
lo que lleva déntro, esperamos que a no 
fardar nos haga el partido que debe a la 
afición. Y Jaro, que el domingo no pudo 
“inventar” ningún gol, se calla. No le ' 
han salido las cosas a medida de sus de
seos. Otra vez será.

*  »  *

En la caseta del Valdepeñas hay con
formidad y  el directivo comprovinciano, 
señor Utrera Lombardero, amablemente, 
se presta al interrogatorio.

— ¿Mal resultado? >
—Ya hemos terminado; era lo más im

portante.
—Pero el triunfo, ¿ha sido justo?,-
—Desde luego. Y ha podido ser más 

abultado.
— ¿Tuvieron ocasión de marcar?
—Una solo. Mediaba el segundo tiem

po, cuando Correas, en su puesto acci
dental pudo haber estrenado nuestro mar
cador.

— ¿Y  antes?
—Creo que no.
— ¿Lo mejor del partido?
—Algunos goles y la actuación de 

Rovira.
— ¿Qué harán en lo que resta de tem

porada ?
— Creo que se participará en un torneo 

organizado por la Federación Castellana. 
Ya hemos enviado nuestra conformidad.

pasado. (Foto Angel).
te ai -nuevo Primera Dimisión, el Osasunn 
de Pamplona.

— ¿Ha jugado ya con,el Madrid?
— Sí algunos partidos, pero de entre

namiento entre jugadores.
—¿Confía en fichar?
— Creo que sí.
— ¿Por qué?
—Pues porque tengo confianza en mis 

posibilidades.
— ¿Y  le será difícil?
—Aunque sea inmodestia, creo que no.
— ¿ Causas
—Loa porteros que actualmente tiene 

el Madrid, son muy buenos, pero espero 
desbancarlos.

— ¿Lo digo así?
—Puede decirlo. Espero ganarme el 

puesto de titular.
—Que así sea, amigo.

•  - *  *

La conversación se hizo larga, comen
tando las incidencias del partido y cuan
do intentamos conversar con el árbitro, 
el señor De Juan ha salido. Pero lo al
canzamos y, con Las Heras y sus auxi
liares, vamos comentando el desarrollo 
del encuentro. El árbitro, va diciendo:

—Ha podido ganar por más goles el 
Manchego. La defensa contraria ha dado 
facilidades.

— ¿Buena calidad?
—Ha habido de todo,
— ¿ Contento ?
—He cumplido con mi obligación.

TEJIDOS, MUEBLES, CALZADOS. ARTICULOS PARA REGALOS. 
CRUZ, NUMERO, 3 CIUDAD REAL

* *  *
Y ya no hubo más. Nos despedimos de 

él y le deseamos más aciertos. En el do
micilio social del Club, se habla de un 
torneo en el que intervendrán los equi
pos del Plus Ultra y los reservas del Ma
drid y del Atlético de Madrid. Unas bue
nas jomadas las que podemos tener a 
la vísta.—HACHE.
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